
Association Propriétaires Forestiers Ance Dore
CR Assemblée Générale du 29 mars 2025                

                                                           à JOB

Présents : 88 adhérents 
Représentés : 20 adhérents

108 adhérents étaient à jour de cotisation 2025 au début de l’AG 

Participait aussi à la réunion :
Jean Baptiste REBOUL ingénieur au CNPF

Invités excusés :
Marc LAFAYE technicien du CNPF
Maxime  AUBERT technicien  du  CD sur  la  CC  Ambert  Livradois  Forez  et  adhérent  de  notre
association
 
Mot du Président

Le Président Max MOULIN ouvre la séance à 9 h 45. Il remercie les très nombreux adhérents 
présents à cette assemblée ainsi que Marc Lafaye technicien du CNPF.  Il remercie François 
Dauphin maire de JOB de  mettre à notre disposition gratuitement la salle des Fêtes.
Il rappelle que l’association existe depuis 15 ans (création en 2009). Il présente le Petit Forestier 
bulletin inter-associations 
 Ce document ainsi que le bulletin de l’APFAD sont à la disposition de tous les présents.
L’association se retrouve en réunions de bureau 4 ou 5 fois par an pour rechercher des sujets 
d’animation avec Maxime Aubert et Marc Lafaye, puis organise des manifestations à destination de
tous les adhérents.
.

Approbation du CR de l’AG de mars 2024

Ce CR est approuvé à l’unanimité des membres présents 

Rappel des activités 2024

Max Moulin et Paul Episse font un rappel des réunions et sorties 2024
Nous avons fait cette année en plus de l’AG 4 sorties.

- 16 mars 2024 : A.G. à Dore l’Eglise

     -    10 avril 2024 aux Pradeaux

      Eclaircie dans une parcelle de 6 Ha

     -     19 juin 2024 à Job

      Dendrométrie: cubage, surface terrière, volume à l’Ha

      -    18 septembre 2024 en Haute Loire

      Sortie une journée sur le réchauffement climatique
     -  21 novembre 2024
           Visite scieries Gallien de Dore et Craponne
           Visite méthaniseur à Uveyres

Présentation et approbation des comptes 2024 et du budget 2025



  Le trésorier Pierre MONNEYRON présente les résultats 2024 et le budget 2025
  L’année 2024 s’est terminée par un bénéfice de 35,79 € 
  Les recettes proviennent des cotisations des adhérents et de la participation des adhérents aux 
frais de restauration lors des sorties. Nous ne touchons aucune subvention. 

  Les comptes 2024 et le budget 2025 sont approuvés à l'unanimité des adhérents présents.

 Programmation des futures activités 2025

Le Secrétaire Paul EPISSE et le Président Max MOULIN font état des futures activités 2025        29 mars29 mars  2025 à Job
                    Assemblée générale
          16 avril  2025        
          Visite parcelles en cours de régénération  de douglas près de Cunlhat
          14 mai 2025
          Visite Arboretum à la Chaise Dieu
           4 juin 2025
          Visite parcelle Vallée du Fossat
          Juin 2025
          Déplacement 1 journée dans l’Allier         
          10 sept 2025
          Visite parcelle arbres d’avenir (L.Bordet) près d’Arlanc
          octobre 2025
          Visite scierie Gallien à Craponne et Dore           

                            
Renouvellement d’un tiers des membres du CA

         Les statuts de l’association prévoient le renouvellement d’un tiers des membres du CA 
chaque année à partir de la 4ème année. Pour la 15ème année, les membres déjà réélus il y
a 3 ans sont à nouveau renouvelables :  L.Bordet,    L.Coupat,    M.Courtial,     R. Friteyre,     
P.Monneyron se représentent .

     Les 5 renouvelables sont réélus.

Intervention de Jean Baptiste REBOUL

Jean Baptiste a fait le point sur :
- L’état sanitaire des forêts : 2024 a connu de bonnes conditions climatiques qui ont favorisé

la forte concurrence des broussailles sur les jeunes plantations. Le dépérissement du sapin
sur  certains  secteurs  et  consécutif  aux  années  chaudes  et  sèches  qui  ont  précédé
s’amplifie malgré cette année favorable.

- Le  rougissement  physiologique  du  douglas  est  constaté  encore  cette  année  sur  de
nombreuses plantations de moins de 10 ans.

- Le scolyte de l’épicéa a été moins préoccupant en 2024
- les différentes aides du Conseil départemental, de la région, de l’état (voir Petit Forestier)
- le  LVL (bois  de  placage  stratifié  obtenu  par  déroulage  de  grumes)  sera  un  nouveau

débouché pour le sapin. Usine en construction à Lempdes sur Allagnon (43)
- Le nouveau plan régional de Gestion Forestière (SRGF) (lire sur Petit Forestier)
- Les formations FOGEFOR
-  et a répondu à de nombreuses questions des participants notamment sur les essences

possibles en plantation et sur la réglementation concernant les coupes et l’obligation de
reboisement.

        



          La séance est levée à 11 h 45 et est suivie d’un repas servi dans la salle des fêtes de JOB
par le traiteur « Les Airelles «   d’Ambert

68 adhérents ont participé dans une ambiance conviviale et chaleureuse. 

31 mars 2025

                                                                          Le secrétaire

                                                                                            Paul EPISSE

…................................………………………………………………………………………………….
Des photos prises par Bernard GRAS lors de l’AG sont accessibles avec le lien :

https://photos.app.goo.gl/LuSBzv5VEN3MMHz76

https://photos.app.goo.gl/LuSBzv5VEN3MMHz76

